



# 香いを永く伝えよや

山ノ内町立南小学校  
令和7年3月18日  
文責 市川

## ご卒業・ご修了 おめでとうございます

三寒四温の季節となり、北信濃にも春の訪れを感じる今日この頃です。本日、在校生や保護者の皆様に見守られながら、無事に令和7年度の卒業証書授与式を挙行することができました。

卒業生の皆さん、そして保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。6年間の小学校生活で積み重ねてきた経験や思い出を胸に、本校を巣立つ皆さん。中学校でも、これまでに身につけた力を存分に発揮し、自分らしく輝きながら大いに活躍してほしいと思います。これからの人生では、いくつもの壁に直面することもあるでしょう。しかし、南小の仲間と支え合い、共に努力した日々を思い出しながら、力強く歩いてください。皆さんの未来が希望に満ちたものとなることを心より願っています。

在校生の皆さん、修了おめでとうございます。この1年間、それぞれの学年で学習や生活に真剣に取り組み、大きな成長を遂げることができました。その努力の積み重ねが、皆さんの自信と力につながっていることと思います。4月からは新しい学年が始まります。気持ちを新たに、さらに成長できるよう、前向きに頑張ってください。

皆さんのこれからの歩みが、希望に満ちた素晴らしいものとなることを願っています。

## 6年生を送る会

春の訪れとともに、新たな門出の季節がやってきました。3月10日、「6年生を送る会」を開催しました。5年生が中心となって準備を進め、当日は緊張しながらも、児童会を引き継ぐという強い思いを持って、一生懸命に進行を務めました。

会の始まりは、新児童会長のあいさつから。「6年生はいつも優しく、楽しく、一緒にいると頑張ろうという気持ちになりました」という感謝の言葉とともに、心温まる会がスタートしました。

最初のプログラムは、6年生へのインタビューです。5年生が描いた似顔絵をもとに、一人ひとりを紹介しながら、小学校生活の思い出について質問しました。続いて、各学年からの発表が行われました。

3・4年生は、感謝の気持ちを込めた呼びかけと手すきはがきをプレゼントしました。2年生は元気いっぱいの歌と応援で、6年生にエールを送りました。1年生は「ドキドキドン！1年生」を中学生バージョンに替え、かわいらしい歌声を届けました。5年生は、6年生の思い出を振り返るスライドとともに、心を込めた歌を贈りました。会のクライマックスでは、全校児童による「ありがとう」の歌のプレゼントがあり、会場は温かい雰囲気になりました。

そして、6年生からは、感謝の気持ちを込めたダンスメドレーが披露されました。力強く、楽しさあふれるパフォーマンスに、会場は大きな拍手に包まれました。

最後は、感謝のくす玉割り。金色のくす玉が割れると、「ありがとう6年生」の垂れ幕が現れました。子どもたちからは「6年生と会えなくなるのは寂しい」という声も聞かれ、別れを惜しむ気持ちがあふれていました。

送る側、送られる側、それぞれの想いが通じ合い、温かく心に残る会となりました。5年生の皆さんは、児童会の中心としてしっかりとした姿を見せてくれました。



今後の活躍がますます楽しみです。

これからも子どもたちが互いに支え合い、思いやりの心を育みながら成長していくことを願っています。今後とも、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## 春休みの生活について

3月19日(水)から4月3日(木)まで春休みとなります。以下の点にご配慮いただき、新年度元気に登校できますようお願いいたします。

### ○健康面や交通安全等で気をつけること

歯科等治療が済んでいない場合は休み中に治療しましょう。

手洗い、うがい等でインフルエンザや新型コロナウイルスの予防に努めましょう

交差点では必ず止まって左右の安全を確認してから横断しましょう。

春先は不審者も出やすい傾向にあります。周りを注意深く見ながら歩く、知らない人についていけない等ご指導いただきますようお願いいたします。

### ○学習について

各学年から春休み中の課題について連絡がされています。1年間のまとめとなりますので、答え合わせをしていただき、間違っているところは一緒に考えるなど、お支えいただきますようお願いいたします。

### ○新5、6年準備登校につて

3月28日(金)は新年度準備作業の日です。新5・6年生の皆さんは登校となります。9:00までの登校をお願いします。

### ○令和7年度 始業式・入学式について

始業式・入学式は4月4日(金)です。7:50に昇降口を開扉します。8:20までには登校しましょう。

## ☆一年間ありがとうございました。

〔学校長 中村まゆみ〕

一年間大変お世話になりました。皆様方のご支援、ご協力をいただきまして、本年度の教育活動を無事終了することができました。

本日をもって南小学校を巣立っていく6年生16名を、これからも地域のお力でご支援いただけますようよろしくお願いいたします。

また、4月には13名の新入生を迎えます。これからも子どもたちが生き生きと活動し、お互いの力と個性を伸ばし合う、楽しい南小学校になることを目指していきたいと思っております。引き続き南小学校へのお力添えをよろしくお願いいたします。

一年間の教育活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございました。



## お世話になりました 転退職員の紹介

令和6年度末の人事異動で本校から転退職する職員を紹介します。南小学校で学んだことをそれぞれの場所でいかし、益々のご健康とご発展をお祈りします。保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

	氏名	転任先
6年担任	齊藤 萌香	上田市立菅平中学校へ
事務主任	米村 謙吾	長野市立豊野西小学校へ
ALT	ジェイソン ナソ	東信エリアの学校へ